

Auf dem Weg nach oben ist die erste Mannschaft der Luftpistolenschützen der SGi Öhringen e.V., einem der ältesten Vereine in Öhringen. Nach einem makellosen Start mit drei Siegen aus drei Wettkämpfen steht das Team auf Platz eins der Landesliga Nord.

Nachdem die ersten beiden Wettkämpfe im Oktober auf der heimischen Schießanlage in Öhringen gewonnen wurden, ging es Anfang November zum ersten Auswärtswettkampf nach Stuttgart. Dort wartete mit dem SSV Stuttgart-Untertürkheim kein leichter Gegner. In einem bis zum Schluss spannenden Wettkampf setzten sich die Öhringer Schützen Selina Jakob, Tim Nehls, Jan Nehls, Thomas Skotartzak und Frank Zengler am Ende mit 4:1 durch. Unter den Augen von Mannschaftsführer Günther Quosbarth und Glücksbringer Bernd konnten die Luftpistolenschützen somit ihren ersten Platz mit nun 6:0 Mannschaftspunkten und 12:3 Einzelpunkten festigen.

Bei noch vier ausstehenden Wettkämpfen scheint in dieser Saison einiges möglich zu sein.



Foto: B.H.

Bei den Luftpistolen-Wettkämpfen treten jeweils 5 Schützinnen oder Schützen jedes Teams gegeneinander an. In Zweierpaarungen entsprechend ihrer bisher erzielte Ergebnisse schießen sie dann in jeweils fünf Paarungen gegeneinander. So stehen beim Wettkampf zehn Schützinnen und Schützen gleichzeitig am Schießstand nebeneinander. Geschossen werden 40 Schuss auf zehn Meter Entfernung. Wer am Ende das bessere Ergebnis im Vergleich zu seinem direkten Gegner - welcher nur einen halben Meter neben einem schießt - erzielt hat, holt einen Mannschaftspunkt. Bei Ringgleichheit geht es ins Stechen, denn ein Unentschieden gibt es im Schießsport nicht.

Hast du Lust einmal selbst Luftpistole zu schießen und dabei einen unserer erfolgreichen Landesligaschützen beim Training zu beobachten. Dann komm einfach ohne vorherige Anmeldung montags oder donnerstags ab 19 Uhr zu den Trainingszeiten in unserem Schützenhaus in Öhringen (Am Cappelrain 30 - in der Nähe des Kletterturms) vorbei. Wir freuen uns auf dich.